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令和4年度綱島東親和会総会（書面議決）報告書

網 島 東親 和 会

会長 安藤 恵子

日頃より、町内会活動にご理解、ご協力を頂き誠に有り難う御座います。

さて、定期総会を書面識決と致しましたが、その結果を下記の通り、ご報告させて頂きます。

記

1．書面表決書の回収総数 818世帯頃定の2/3以上により総会成四

2. 表決結果

議案番号 議 案 賛 成 反対

第1号議案 令和3年度活動報告 818 ゜

第2号議案 令和3年度決算報告 818 ゜

第3号議案 令和4度活動計画（案） 813 5 

第4号謙案 令和4年度予算（案） 816 2 

未記入（白紙、氏名は記入）の表決書は賛成に力暉iしましt�

上記の結果を以って、全議案の可決されました事をご報土致します。

3. 反対の御意見、その他の御意見が有りましたのでご報告致します。

(1)令和4年度の活動計画でイベント事は中止すべきです。新型コロナ兆しが見える中

イベントをしていたらクラスターの危険性大だと思います。今年一杯は我慢すべきです。

(2)祭りや、スポーツフェスティバル、旅行など、きちんと対策をお願いいたします。

(3) 子供が楽しめるイベントや行事む着やしてほしい。

(4)決まった人しか行かないバス旅行なんて、行きたい人だけ会費を集めて行けばよいと

思います。福利厚生は誰もが気軽に利用できる事に使うべきです。

赤飯、祝品、バス旅行とお年寄りの為の福利厚生にしか思えません。

(5) IT化の現在に於いて総会も含め町内会の会合をオンラインで開催する様、ご検討

願えればと存じます。

(6)ゴミ置場の分散化等を町内会課題として検討願えればと存じます。

(7)同じ区力も複数の方が役員・専門委員になっていますが、かたまらずに選出して戴き

たい。また、決められた理由もおかしく、ふさわしい人材を持って行ってほしいです。

(8) 動物病院前の外灯が消えていて、バス停周りが暗いので明るくしてほしい。有る物を

利用できると思います。

裏面に続く



(9)植木の枝が伸び、道路境界縁石からはみ出し、通行の妨げになっている所が見受

けられます。

(10)公園の看板がはずれています。

(11)河川用土手で通路で無か所を昇り降りする為、草が無くなり土が削られている。

(12) 猫や鳩にえさをやっている人がいる。

(13) 自治会（町内会）は任意団体なので、参加・退会は任意です。 「参加が当然」と考えて

催事の度に労働力として強制するのは迷惑です。

自治体の財政逼迫と少子高齢化の惨状から鑑みて、前時代的な町内会は解散

すべきだと思います。

4. 上記のご意見についての応答

貴重なご意見有難う御座いました。今後の町会運営において参考にさせて頂きます。

(1) 令和4年度の活動計画は、例年通り表記致しましたが、コロナ禍の状況を勘案し、

又、役所・連合町会等の意見を参考にし、中止、延期等の対応を致します。

皆様には、東親和会たより等でご案内していきます。

(2) イベントや行事は感染防止対策を徹底した上で開催するよう、努めます。

(3) 子供会と連携し多世代が参加できるイベントを計画して行きたいと思います。

(4) バス旅行は町会の福利厚生事業として長きにわたり行ってきました町会会員同士の

親睦を深める事業です。告喰絋ご理解、ご協力と、ご参加をお待ちしております。

御意見が多い時は、再考いたします。•

(5) 町会の定例会謡ではオンラインとはいきません。集金回収、回覧物配布等が有りますの

で、出来る限りの感染防止対策をし会合を行っています。

(6) ゴミの問題は、環境事業推進委員とも連携しルールの啓蒙、環境の整備等おこなって

行きます。皆さん一人一人のご協力が必要です。宜しくお願い致します。

(7) 役員様、班長様は各区・各班からお願いしております。主な専門委員については町会

全域の事なので適任者む選出しご本人様の了解の上役所へ推薦しております。

お声がかかりましたらよろしくお願いいたします。

(8)只今、外灯設置申請をしておりますが、しばらくお待ちください。

(9) 余りにひどい所は、役Fの方から木を切って下さいと言って来ると思います。

(lo) 公園の看板は補修いたしましたが、今後、不備なところが有りましたら教えて下さい。

(11)河川土手に関しましては、河川管理事務所の方で巡回U馘忍していると思います。

(12)野良猫等にエサをあげている方は、最後まで面倒見る覚悟でお願いします。

(13)自治会町内会は、同じ地域に住む人々が協力し合って、地域の様々な課題に対応した

り、イベントを通して地域の人が触れ合うきっかけや、居場所づくりをし、災害への備え

や防犯活動など、住み良い地域を目指して活動を行う組織です。地域に住む人は誰で

も、会の趣旨に賛同して加入して頂いております。

ここ数年は、若い方達が転入され、当町会会員も増えております。

自助、共助、公助を基に誰もが安全•安心に暮らせるまちづくりを目指口舌動してい

ます。ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

以上
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